



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Untuk Memupuk Rasa Keimanan Polsek Beber Laksanakan Giat Binrohtal

Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID

Jul 11, 2024 - 14:09



KAB. CIREBON - Polsek Beber Polresta Cirebon memiliki tanggung jawab untuk menjaga keamanan dan melayani masyarakat. Salah satu bagian penting dari tugas tersebut adalah membina hubungan yang baik dengan masyarakat untuk membangun kepercayaan dan keamanan. Di Polsek Beber, ada upaya untuk melaksanakan kewajiban ini melalui kegiatan pembinaan rohani dan mental yang dimana kegiatan ini untuk memupuk rasa keimanan kepada Sang Pencipta yaitu

Allah SWT dan untuk memperbaiki pelayanan kepada masyarakat.

Pada hari Kamis pagi (11/07/2024) seluruh anggota Polsek Beber Polresta Cirebon, melaksanakan kegiatan pembinaan rohani dan mental. Kegiatan yang diselenggarakan di Mushala kantor Polsek ini diikuti dengan antusias oleh seluruh anggota Polsek Beber.

Kegiatan ini meliputi pembinaan rohani melalui doa bersama, pembacaan Kitab Suci, dan diskusi keagamaan. Selain itu, anggota polisi juga mendapatkan motivasi mental melalui pepatah bijak dan ceramah motivasi yang disampaikan oleh Wakapolsek Beber Iptu Kusni KS. SH.

PLH Kepala Polisi Polsek Beber, Iptu Moch Fadholi SH, mengatakan bahwa kegiatan pembinaan rohani dan mental adalah bagian penting dari upaya untuk memastikan bahwa anggota polisi dalam kondisi fisik dan mental yang baik. Kegiatan ini juga membantu para anggota untuk mendapatkan motivasi dan semangat yang diperlukan untuk melaksanakan tugas kepolisian mereka.

Kegiatan pembinaan rohani dan mental ini merupakan bagian dari upaya terus-menerus Polsek Beber untuk memupuk rasa keimanan terhadap Allah SWT dan untuk memperbaiki hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan kualitas pelayanan mereka kepada masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH menuturkan dari tempat terpisah melalui PLH Kapolsek Beber Iptu Moch Fadholi SH, diharapkan kegiatan seperti ini akan terus berlangsung di masa depan dan semakin memperkuat hubungan yang positif antara polisi dan masyarakat di Polsek Beber serta adanya peningkatan rasa keimanan terhadap Allah SWT.